

Le PNUD adresse ses condoléances à Cuba pour le décès du Commandant en Chef



La Havane, 1er déc. (RHC).- Depuis Washington, l'administratrice du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement, Helen Clark, a adressé ses condoléances à Cuba pour le décès de Fidel Castro.

«Au nom du PNUD et de tout son personnel, nous adressons nos condoléances les plus sincères au peuple cubain à l'occasion de la triste perte de Fidel Castro et en particulier à sa famille et à son frère, le président Raul Castro » signalé le message posté sur le site web de cette organisation.

«Fidel sera toujours rappelé pour son leadership prééminent en Amérique Latine et dans le monde et en particulier pour les acquis de Cuba dans les domaines de l'éducation, de la santé, de la préservation de l'environnement, de l'égalité de genre et de la justice sociale, tous ces acquis, des valeurs et des priorités partagées avec notre organisation dans la promotion du développement durable» souligne le message signé par l'administratrice du PNUD.

«Le legs de Fidel Castro et son engagement envers ces questions s'étendent à la généreuse coopération bilatérale et multilatérale de Cuba avec bon nombre de pays du monde. Le PNUD se joint au peuple

cubain en ce moment de deuil et réitère son appui à Cuba sur sa route vers le développement» souligne le message d'Helen Clark.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/113975-le-pnud-adresse-ses-condoleances-a-cuba-pour-le-deces-du-commandant-en-chef>



Radio Habana Cuba